
病院整備計画の公募審査に関する質問票

保健医療圏 川越比企

応募医療機関名 （仮称）比企鳩山病院

委員名 応募医療機関名 質問 回答

1 齊藤　正身
（仮称）比企鳩山
病院

　連携予定の急性期病院を複数挙げてください。（承
諾済みの医療機関名）

　現時点では、病床許可前のため、連携の承諾をいただいている急
性期病院はございません。
　今後、病床許可後に、急性期病院との連携に向けて、正式にご挨
拶をさせていただき、具体的な協議を進めさせていただきたく存じま
す。

2 齊藤　正身
（仮称）比企鳩山
病院

　地域医療をメインに考えているとのことですが、比
企医師会には加入されるのでしょうか？

　比企医師会への入会を希望しております。
　現在、入会のための手続き等について事務局と事前協議させて頂
いております。

3 齊藤　正身
（仮称）比企鳩山
病院

　現在、開業されているクリニックは大宮医師会に加
入しているのでしょうか？

　現在、大宮医師会へは入会しておりません。
　ただし、地域医療に貢献するための活動や連携には注力しており
ます。今後、医療法人設立とともに、大宮医師会への加入について
も検討しております。

4 齊藤　正身
（仮称）比企鳩山
病院

　比企地域以外の看護師を募集したとのことですが、
坂戸・鶴ヶ島・川越からの応募は？

　現時点で、看護師の入職希望者で、川越比企医療圏域内で勤務
の方は、おりません。
　今後も地域近隣の医療機関に最大限の配慮を払いながら、独自
のネットワークを中心に活用しながら、人員確保に努めてまいりたい
と考えております。

5 平塚　大　
（仮称）比企鳩山
病院

　建築予算と運転資金は借入でしょうか？借り入れ
の場合金融機関への事前相談はどのような状況に
なっていますか？

　資金調達については、自己資金と一部借り入れを予定しておりま
す。現在、金融機関と事前協議を経て、病床許可の採択が下り次
第、正式手続きに入る予定です。

6 平塚　大　
（仮称）比企鳩山
病院

　借地にて建築ですが現在の建築物はあるのか？地
目は何でしょうか？

　地目は宅地と畑になります。既存家屋を解体し建築いたします。

7 平塚　大　
（仮称）比企鳩山
病院

　借地の年間賃料の金額はおいくらでしょうか？ 　賃料については、現在地権者様と最終合意に向けて協議を進め
ている段階です。
　予定地周辺の賃料相場を参考に、病院運営が長期間安定出来る
適正な金額を設定する方向で両者間で合意をし、調整を行っており
ます。



委員名 応募医療機関名 質問 回答

8 杉山　聡　
（仮称）比企鳩山
病院

　松崎先生は長野県のご出身で長野県から自治医科
大学へ入学されたと思われますが、開業の地が長野
県ではなくさいたま市や比企郡鳩山町である理由を
お答えください。

　自治医科大学の義務年限終了後、長野県のご理解をいただき、
後進の育成を目指して教員の道を選び、自治医大さいたま医療セン
ターで長く勤務し、埼玉県を生活拠点としてまいりました。その後、
地域のプライマリーケアに貢献したいとの思いから、さいたま市にて
診療所を開設いたしました。
　今回、比企郡鳩山町においては、以前からの町民の皆様との交
流、土地の賃貸を快諾してくださる地権者様、さらに川越比企医療
圏域での病床募集という条件が重なり、新規病院開設を決断するに
至りました。埼玉県の地域医療に少しでも貢献したいという思いから
の決断であり、皆様のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上
げます。

9 杉山　聡　
（仮称）比企鳩山
病院

　比企鳩山病院開業には比企医師会加入を条件とす
ることを提案します。

　比企医師会への入会を希望しております。皆様方のお力添えをい
ただきながら、鳩山町を中心とした地域医療の充実に貢献させてい
きたいと考えております。
　現在、入会のための手続き等について事務局と事前協議させて頂
いております。

10 杉山　聡　
（仮称）比企鳩山
病院

　長野県の援助で自治医科大学をご卒業されたと推
察しますが、本来であれば長野県の医療に貢献され
るのが筋と思います。長野県は埼玉県以上に過疎
化、医師不足が深刻と思いますが如何でしょうか。

　当院の開設目的は、へき地医療ではなく地域医療の充実にありま
す。自治医大卒業生が取り組む地域医療振興協会の活動も、出身
県に限定せず、繋がりのある都道府県の医療状況に応じて貢献す
る方式です。そのため、生活拠点である埼玉県下での、地域医療に
貢献できる病院の開設をしたいと考えております。なお、長野県でも
過疎化や医師不足が重要な課題であるため、現在も行っている長
野県下での診療応援活動については、今後も継続して取り組んでま
いります。

11 長谷川　岳弘
（仮称）比企鳩山
病院

　比企医師会内で看護師不足の中、新規病院開設に
当たり迷惑がかからないよう比企地区からの看護師
の入職をひかえ、比企医師会外からの看護師を募集
するという意味でしょうか？

　現時点で、看護師の入職希望者で、川越比企医療圏域内で勤務
の方は、おりません。
　今後も地域近隣の医療機関に最大限の配慮を払いながら、独自
のネットワークを中心に活用しながら、人員確保に努めてまいりたい
と考えております。

12 長谷川　岳弘
（仮称）比企鳩山
病院

　地域の開業の先生の外来数がかなり減ると思われ
ますが、その先生方との連絡は行っているのでしょう
か？鳩山第一クリニック、福島医院など。

　病床許可が下りた段階で、比企医師会を通じて地域の診療所の
先生方へ正式にご挨拶をさせていただく予定です。地域医療を円滑
に進めるためには、診療所の皆様との連携が不可欠であると考えて
おります。連携体制を構築してまいることで、ご懸念については十分
に配慮していく予定です。



委員名 応募医療機関名 質問 回答

13 井上　晋　
（仮称）比企鳩山
病院

　看護師２０名の確保は可能となる見込みとのことで
すが、今後募集する可能性はありますか。その場合、
募集方法はどのように考えていらっしゃるか伺いま
す。

　調整会議でのご指摘の通り、病院開設後も数年で退職される方が
出る可能性があることも十分に理解しております。そのため、主要メ
ンバーを核としながら、募集に際しては、自身や職員のネットワーク
を活用した採用活動を中心に行い、地域医療機関様へ最大限の配
慮をしてまいります。また、求人情報の発信や他地域からの看護師
確保にも取り組むことで、長期的に安定した人員体制を構築していく
予定です。


